



SE REALIZÓ EN LA REGIÓN METROPOLITANA.

## Autoridades locales participaron en gira tecnológica de la Seremi de Ciencia

El gobernador José Miguel Carvajal, y una delegación del Consejo Regional participaron en una gira tecnológica en Santiago, organizada por la Seremi de Ciencia de las regiones de Arica-Parinacota y Tarapacá, Alexia Vásquez. La comitiva visitó el Advance Mining Technology Center, el Centro de Innovación UC y el Planetario Usach. "Visitaron los centros de investigación y desarrollo más importantes de la Región Metropolitana, donde identificaron

cuáles son las tendencias y las brechas", señaló el subsecretario de Ciencia, Cristian Cuevas. Añadió que el objetivo es fortalecer las capacidades científico-tecnológicas en Tarapacá.

Por su parte, la seremi de Ciencia, Alexia Vásquez, destacó que "una de las cosas que más nos importa tiene que ver con este vínculo entre las universidades regionales, las alianzas que podemos hacer y cómo desarrollamos la región usando el cono-

cimiento y la innovación".

El gobernador regional José Miguel Carvajal, subrayó que el viaje permitirá generar impactos concretos en el territorio. "Esperamos que esta colaboración y coordinación nos lleve experiencias y un trabajo futuro donde Estado, privados y academia articulen soluciones para mejorar la calidad de vida en Tarapacá".

La consejera regional, Lucero Callpa, resaltó la experiencia. "Estamos bastante impresionados

**3**  
**centros de innovación**  
 fueron visitados por la comitiva regional en Santiago

con toda la investigación, la ciencia, la innovación que han desarrollado, y muy interesados en hacer alianzas directas con las universidades para potenciar el desarrollo en nuestra región", afirmó. 